
 

 

 
 

  

 

 
 

 
 

 令和 5年 6月 14日（水） 
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第 2695回例会 

 

 

 

 

 

 

 

司会 髙田 徹（SAA） 

点鐘 津久井 大雄会長（12：30） 

ソング 奉仕の理想

１．会長の時間          津久井 大雄さん 

 まず、先週の例会では皆様にご心配をお掛けし、すみま

せんでした。事故は一瞬で、けがは一生

という言葉があります。本当にあと 1

秒早ければ… とお巡りさんからも言

われました。実は私の三女がアウトレ

ットでアルバイトをしていますが、岩

崎の新六精機さんの前で交通事故にあ

いました。役員の方には事情を話し、急

遽例会を欠席したわけです。こちらから行ってちょうど左

側、4トン車の脇に突っ込んでしまったのです。100対0で

娘の方が悪いと言われました。娘のケガは手首を骨折した

だけで、本当にそれだけで済んで車に助けられたというと

ころがあります。「携帯か何かしていたのか」と聞きました

ら、「何かボーっとしていた」と。まだ２０歳の子なので、

仕方ないと言ったら仕方ないのですが、本当にそれだけで

済んでよかったな。また、相手の方も産廃業者の方ですが、

決して悪い人ではなく、良かったなと。さらに、ぶつかっ

たところも相手の方には失礼なのですが、新六精機、私の

友達の家で幸いしたな、と良かったのか悪かったのかわか

りませんが、本当に先週はとんだ１日となってしまいまし

た。本当にご心配をお掛けし、すみませんでした。 

今日ですけれども、松本年度の協議会があります。また、

先週の炉辺談話の発表の続きで、Ｂの方が発表していない

ということです。 

来月からですけれども、松本年度、是非みんなで盛り上

げていきたいと思いますので、ご協力のほどよろしくお願

いいたします。以上です 

 

２．幹事報告            松本 則之さん 

 みなさん、こんにちは。先日の炉辺談話で、本堂での例

会開催というアイデアが出ましたが、私もそれに関連して、

お寺の鐘を点鐘の代わりにゴーンと鳴らすのも楽しいか

もしれないと高倉さんに話しました。しかし、私の言い方

が誤解を招いたようでした。ただし、

例会の場所を変えること自体は楽しい

と思いますので、高倉さんが会長にな

られた際には、お寺での経験も積まれ

ているかと思いますので、そういった

変わった例会を開催していただけると

楽しいと感じました。 

それでは、幹事報告をいたします。本日のクラブ協議会

では、クラブ計画書の順番に沿って発言いたします。クラ

ブ運営委員会、出席推進委員会、親睦ロータリー家族委員

会、プログラム委員会、ニコニコボックス委員会、会員増

強維持委員会、会員選考分類委員会の順番で進めていきた

いと考えております。もし時間が余る場合には、ロータリ

ー情報委員会までとなるかと思います。  

また、重要な変更がございます。先ほどお伝えした7月

の第３週目の２１日水曜日に予定していたガバナー補佐

訪問は、その週が休日休会に該当するため、原島ガバナー

補佐エレクトと相談しました結果、第２週目の１２日水曜

日に変更となりました。場所は園さんでのガバナー補佐訪

問となりますので、皆様には調整の上、出席いただきます

ようお願いいたします。 

なお、服装についてですが、会長と幹事はネクタイを着

用し、皆様には従来通りの上着を羽織っていただく形とな

ります。暑くなければ、ネクタイも着用いただけると良い

と思います。 

さらに、７月２６日にはガバナーの公式訪問がございま

す。この訪問では、３～５年未満の会員の方々には例会開

始前にガバナーとの懇談の機会が設けられます。この懇談

は５名の方と新規の２名の方が対象となります。 

以上が幹事報告となります。 



３．委員会報告 

（１）出席推進委員会        小宮 俊光さん 

 それでは、出席委員会よりご報告申し上げます。先週は

欠席をしましたので、日高ロータリークラブへ事前メー

キャップに行ってきました。そこでふと思ったのですが、

まだメーキャップに行かれていない新入会員の方がいる

かもしれませんので、メーキャップについて説明させて

いただきます。 

一般的にどこのクラブに行っても、メーキャップカー

ドが渡されます。そのカードには自分の名前、所属クラブ

名、職業分類を記入します。ネームプレートがないので、

代わりにこのカードを胸ポケットに挿します。カードを

挿すことによって、例会中にどのクラブのどなたかが分

かるようになっています。 

最初に受付に行った際には、ビジターフィーが必要で

す。寄居では 1,500 円ですが、他のクラブでは 1,500～

3,000円、5,000円となることもあります。ちなみに東京

のクラブでは15,000円といった金額もありますが、帝国

ホテルですので仕方ありませんね。5,000 円から 10,000

円が一般的な金額だと思います。 

そういうことで、「メーキャップに来ました。」というこ

とを伝えると、通常は例会最初に紹介を受けます。自己紹

介を求められることが多いので、3分～5分程度で自分自

身を紹介する言葉を考えておくと良いでしょう。急に言

われると焦ってしまうこともありますので、大体は自分

のホームクラブ、名前、ロータリー歴、職業、自分の方針、

所属している委員会、好きな言葉「座右の銘」などを話す

と十分だと思います。 

高倉さんとは何度か一緒にメーキャップに行きました

が、次年度以降も私はメーキャップが楽しくて、大好きな

活動なので、様々なクラブを訪れたいと思っています。そ

の際はぜひ一緒に行っていただける方がいらっしゃいま

したら、ご一緒いただけると嬉しいです。 

例会日 総員 欠席 出席 ＭＵ 出席率 

6月14日 ３３ ２ ３１ ０ ９３．９％ 

６月７日の修正出席率 ８４．８％ 

 

（２）ニコニコボックス委員会    松本 幸男さん 

 あらためましてみなさん、こんにちは。 

先ほどの件、もし 5 年でしたら私もう 1 度お世話になら

なければなりません。喪が明けたという方がたくさんい

らっしゃったのですが、また復活となりますので、どうぞ

よろしくお願いします。みなさんで頑張りましょう。 

 

津久井大雄さん 先週の例会日での娘の事故ではご心配

をお掛け致しました。不幸中の幸いで、

車に助けられました。 

津久井大雄さん 本日クラブで協議会。宜しくお願い致

します。 

松本則之さん あじさいが小雨に映え、とてもきれいで

した。本日もよろしくお願いします。 

松本則之さん 園さん、少ない予算なのにおいしいお食

事。いつもありがとうございます。 

松本則之さん 大谷翔平のホームラン。いつ見ても気持

ちいいです。 

赤坂匠康さん いよいよ年度末となりました。津久井会

長１年間お疲れ様でした。 

（次週欠席なので） 

佐橋正行さん 梅雨に入り、今年も梅を１５㎏くらい漬

けました。 

浅見克一さん 日本は季節の変わりがはっきりしていま

す。先日梅雨に入りました。これもまた

大変けっこうのことです。 

山口正彦さん 本日も梅雨の中、園での例会に出席あり

がとうございます。 

鈴木 光則さん 駅前店舗解体前にＹｏｕＴｕｂｅｒが

撮影に来た時の動画がｕｐされました。

ご興味のある方はリンクを送りますよ

～。前回欠席すみません。 

柴崎 猛さん 本格的な梅雨入りですが、気分だけでも

明るくいきましょう！ 

柴﨑 正さん 津久井会長、ゴール真近。梅雨の中です

が、自愛してください。 

安齋治一郎さん 急に暑くなったり、寒くなったり。 

体調をくずした人が多いです。気をつけ

ましょう。 

三友 俊一さん 本日よろしくお願いいたします。 

荻野真仁さん 寄居みかんビール（黄花爛漫・おうから

んまん）６月１６日に発売になります。

よろしくお願いします。 

橋本則彦さん 山口さん、本日もお世話様です。梅雨は

鬱陶しいですが、園さんの食事が吹きと

ばしてくれます。 

下条 誠さん ハッキリしない天気ですが、今日も一日

ガンバリましょう。 

森田淳一さん 梅雨に入り、うちの仕事も中々すすまず

大変ですが、元気を出して頑張っていき

ます。今日も宜しくお願いします。 

吉田昌弘さん うっとうしい梅雨空が続きますが、園さ

んの美味しい昼食で元気をいただきまし

た。本日もよろしくお願い致します。 

小鮒哲夫さん 本日はよろしくお願いします。 

       園さん、お世話になります。 

髙田 徹さん 暑くなりましたね！本日もよろしくお願

い致します！３回連続欠席で失礼いたし

ました！    多めにいただきました 

権田 功さん 今日は長女の誕生日です。良い１年とな

りますように。 

高倉隆綱さん 本日は少し遅れての参加ですが、園さん



のお昼をたべれたので、とても幸せで

す。本日もよろしくお願い致します。 

豊田 康業さん 梅雨らしい天気になりました。心は晴

れやかにいきたいと思います。 

       本日もよろしくお願いします。 

押田 大助さん 梅雨空の１日ですが、アジサイのよう

に明るく元気にガンバリましょう。 

赤坂 匠康さん 前回欠席のため。次回欠席のため。 

               多めにいただきました 

小宮 俊光さん 本日早退の為。 

高倉 隆綱さん 前回、前々回欠席のため。 

               多めにいただきました 

松本幸男さん 梅雨に入り気持ちが塞がないよう、本日

も元気に参りましょう！！ 

 

津久井大雄会長 

 SAAの高田さんから、あとラスト３回ということなの

で、心を込めていきたいと思います。 

先ほど娘の話をしましたけれど、実は次の日に夕方にな

って家の前に行ったら、家から男の子が出てきまして、

あれ誰かな。峰岸肉屋さんの従業員さんかな。と思いま

したら、娘の彼氏が八王子の方からお見舞いに来てくれ

まして、初めてでしたが、とても好青年で、娘ばかりな

ので、早く婿が欲しいなと思ったりしました。久しぶり

に娘の幸せそうな顔を見て、ラブラブで、女房と私たち

もそういう頃があったかなと20数年ないな。と娘にはっ

ぱをかけられたような感じです。恋愛というのはつくづ

く幸せだなと、娘に教えられた感じがしました。余談で

す。すみませんでした。 

 では先週の続きで吉田昌弘さん、よろしいですか。炉

辺談話の発表（Ｂ）お願いします。 

 

炉辺談話発表 （Bグループ）     吉田昌弘さん 

みなさん、こんにちは。B班の発表をさせていただき

ます。メンバーは柴崎正さんをリーダーとし、荻野幸一

さん、小宮俊光さん、清水浩一さん、山口正彦さん、高

倉隆綱さん、松本則之さんです。せっかくなので、名前

もどなたがどんなことを話されたか発表させていただき

ます。 

小宮俊光さん：数は力です。会員数を増やしていきたい

です。現在は３０人台をえてきた

ので、さらに増強していたいと考

えています。 

柴崎 正さん：新しい方の宝物と

いう表現を頂きまし 

た。経験を聞いてみたいと思いま

す。組織の感じがあるが、ミニ卓

話なども行い、親睦を深められたらいいと

考えています。 

清水浩一さん：正直、思いつきませんでしたが、ひとつ

だけ提案があります。次々年度にガバナー

補佐が回ってまいりますので、IM企画をし

っかりと実施したいです。親睦と奉仕を結

びつけた独自の奉仕活動ができれば良いの

ではないかと思います。例えば、少年サッ

カーのサポートなどを考えています。良い

奉仕が親睦にも繋がる可能性があると考え

ています。 

山口正彦さん：次年度はSAAの委員長を務めます。まず

は予算の配分です。コロナの影響で予算の

割り振りが変化していますので、予定通り

の配分ができれば良いと考えています。親

睦だけでなく、バザーやお手伝い、ロータ

リーの森など、さまざまな活動を活発に行

えるよう、楽しくみんなで支えていきまし

ょう。 

柴崎 正さん：コロナも収束に向かっているので、派手

に進められると良いですね。そういった声

もありました。 

荻野幸一さん：良いものを作り上げ、良い物を残してい

くことが重要です。炉辺で出た意見を生か

していければ良いと思います。ただ話すだ

けではなく、良い意見を取り入れる（課題

として）。 

柴崎 正さん：コロナが終息に向かい、ロータリーも本

来の姿に戻りつつあるため、さらに活発に

していきたいですね。 

小宮 俊光さん：様々な仕組みはありますが、日本のロ

ータリーにふさわしい形で進めていくこ

とが大切です。かつて礼儀正しい日本の

武士道を大切にしていけたら良いです。 

高倉隆綱さん：コロナの影響でどのような活動が行われ

ていたのか把握できていません。他のクラ

ブの取り組みを見て学ぶため、メンバーを

分けて視察を行ってみることも考えていま

す。ルールや方法が異なるため、他のクラ

ブの取り組みを参考にすることが重要で

す。 

小宮俊光さん：特別会費に関して、他のクラブの多くは

出しています。講師を招く場合、メンバー

を増やしていかないと財政的に厳しいかも

しれません。 

松本則之さん：会費の引き上げは難しいと言われていま

す。 

柴崎 正さん：会員数を増やしても参加しないメンバー

では意味がありません。出席率の向上を目

指して、出席するメンバーを増やしていき

たいです。 

松本則之さん：財団補助金を申請することも検討しても

良いのではないでしょうか。例えば、植樹



活動においてネームプレートなどを設置す

ることで、後世に残る形となると思いま

す。 

柴崎 正さん：役場には楠木の植樹が行われていますね 

山口正彦さん：ロータリーの植樹では楠の植樹が通例と

なっています。 

松本則之さん：親睦旅行も実施していきたいです。全会

員が参加しやすい時期に、大勢で行くこと

を目指したいです。 

山口正彦さん：以前は炉辺も委員会ごとに行われていま

した。SAAだけの旅行や引継ぎ旅行も以前

は行われていましたね。 

柴崎 正さん：様々な意見が出ましたが、全てを実現す

るわけではありません。まずは実行可能な

ことから着手していきましょう。最近、活

発な活動が増えてきて良い傾向です。同年

代だけでなく、異なる年代のメンバーも参

加していることがさらに良いことですね。 

以上、大まかな内容を発表いたしました。ありがとうご

ざいました。 

 

津久井大雄会長 

 吉田昌弘さん、ありがとうございます。やはり寄居ロ

ータリークラブは会員みんなが参加して、寄居クラブを

盛り上げるというのが、一番だと思います。いろいろな

寄居クラブの悩み等もあると思います。各々持っている

と思います。ただ一つ言えるのは、クラブが一つになっ

て松本次期会長を盛り上げていくということだと思いま

すので、またご協力の程、よろしくお願い申し上げま

す。 

 

「クラブ協議会」 司会 会長エレクト 松本則之さん 

 

クラブ管理運営委員会 

委員長  松本 幸男 

副委員長 下条  誠 

委  員 赤坂 匠康・清水 浩一 

     津久井大雄・安齋治一郎 

加藤祐司 

 

（方針） 

更なる会員の結束力を高めるべくクラブ運営を、各委

員会と連携し全力を挙げて進めていく。 

（計  画） 

１．会員の意見を多く取り入れ、ワンチーム運営で取り

組む。 

２．会員のさらなる結束のために、忌憚のない意見交換

の場を増やす。 

３．寄居クラブらしさを大切にする。 

 

出席推進委員会 

委員長  赤坂 匠康 

副委員長 小宮 俊光 

委  員 荻野 幸一 

 

 

（方  針） 

 会長方針である「更なる団結、皆で楽しむロータリ

ー」に従い、年間プログラムをスムーズに実行すること

ができる様に会員の協力を求め、出席率向上に努める。 

（計  画） 

１．全員参加ワンチームロータリーの協力を仰ぐ。 

２．楽しい例会になる様、各委員会と連携する。 

３．コロナ後のリアルファン例会の模索。 

 

 

ロータリー情報委員会 

委員長  赤坂 匠康 

副委員長 津久井大雄 

委  員 小宮 俊光 

 

（方  針） 

 各委員会、及び、会員相互の連携を密にする事で得ら

れた情報を広く共有し、公共イメージアップを図り、会

員の結束をより強固なものにしていく。 

（計  画） 

１．地区行事への積極的な参加。 

２．外部からの情報を収集、共有に努める。 

３．新入会員のオリエンテーションを通じロータリーク

ラブを知ってもらう。 

 

 

親睦・ロータリー家族委員会 

委員長  清水 浩一 

副委員長 鈴木 光則 

委  員 吉田 正博・高倉 隆綱 

 

（方  針） 

 会長のお考えに発展して行く会は魅

力とチームワークが不可欠との思いか

ら掲げたスローガン「更なる団結、皆で楽しむロータリ

ー」を重んじ、関係委員会と連携し、家族や他クラブと

親睦を深める機会に参加して喜んでいただける事業を企

画する。 

（計  画） 

１．参加して喜んでいただける楽しい親睦会の企画運営 

２．会員の家族が参加し易い事業の推進。 

３．他クラブと交流の場を増やす事業の推進。 

 

 



プログラム委員会 

委員長  津久井 大雄 

副委員長 大久保 知明 

 

（方  針） 

１．会員増強  

２．会員間の結束の強化 

３．奉仕活動の強化 

  以上を踏まえ、有意義な例会となるようプログラム

を作成する。 

（計  画） 

１．会長方針を尊重して、担当委員会と連携しプログラ

ムに反映させる。 

２．新会員の参加しやすい、明るく楽しいプログラムを

作成する。 

３．奉仕活動への積極的な参加運動を行なう。 

 

 

ニコニコボックス委員会 

委員長  下条   誠 

副委員長 荻野 真仁 

委  員 浅見 克一 

 

（方  針） 

 皆様からの善意でいただく、ニコ

ニコボックスへの献金に対し、感謝

の気持ちを込めて発表し、毎回楽しい時間を過ごせるよ

うに頑張ります。 

（計  画） 

１．皆様が日常生活で感じた小さな幸せや、体験したこ

とを少しでも共有できるように、気持ちを込めて伝

えます。 

２．自然と寄付が集まるニコニコボックスになるように

努めます。   

３．献金総額100万円を目指します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会員増強・維持委員会 

委員長  安齋 治一郎 

副委員長 柴崎   猛 

委  員 荻野 真仁・森田 淳一 

     吉田 昌弘・髙田  徹 

     権田  功 

 

（方  針） 

 会員を増強する目的はロータリー活動を発展させ継続

し、クラブの存続と更なる発展のためと思います。新会

員が入会することでクラブ内が活性化し、現会員にとっ

てもロータリーを改めて学ぶ場となります。 

 寄居ロータリーは現在６０周年にむけて更なる発展す

る時期ととらえて、会長方針である４０名を目指して一

致団結して増やしましょう。 

（計  画） 

１．会長、幹事、増強委員長が本気になって入会を目指

す。 

２．全会員から１人の新会員推薦を出してもらう。 

３．あらゆる年代、しっかりとした志の方を目指す。 

４．女性会員の入会を目指す。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

点鐘 会長 津久井 大雄さん 

 

・例会日時　毎週（水）12:30～13:30

・例 会 場  ホテルシティプラザ寄居

・住 　 所　寄居町大字桜沢８８８-１

会　　長　津久井大雄 会報･雑誌委員長 加藤　祐司 ・ＴＥＬ　０４８（５８１）２４６８

幹　　事　松本　則之 副委員長        吉田　昌弘 ・ＦＡＸ　０４８（５８１）３５３０

国際ＲＣ第2570地区第４グループ　寄居ロータリークラブ
E-mail　yorii-rc＠carrot.ocn.ne.jp
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